



西東京市立栄小学校

令和5年1月31日(火)
西東京市栄町 2-10-9
TEL 042(423)0276

春はもうすぐ

副校長 佐々木 祥子

令和5年が始まって早や1か月が過ぎ、2月を迎えます。昔から「1月行く(往ぬ)、2月逃げる、3月去る」と言われるように、時間の流れがあつという間に過ぎ春を迎えます。

2月は、短い月ですが様々な予定があります。

まず、4月に入学する保護者の方対象の入学説明会が行われます。1年生は、新しい1年生を迎える準備が始まります。準備の活動が始まると自分たちは2年生になるんだという自覚と、入学をお祝いしようという思いから「お兄さん」「お姉さん」へと変わっていきます。

18日(土)は、今年度最後の土曜授業・学校公開を予定しています。詳細につきましては、改めてお伝えさせていただきます。1年間の子どもたちの成長をぜひご覧ください。

24日(金)には、6年生を送る会が行われます。3年前から、コロナ禍での実施方法について検討しながら行ってきました。各学年・学級ごとに、6年生へのメッセージを録画して放映したときもありました。今年の送る会では、6年生はずっと体育館にいて各学年の発表を見するという方法を予定しています。発表学年は時間になったら体育館へ向かい、6年生へ卒業を祝う気持ちや今までの感謝の気持ちを発表します。他の学年は、教室のテレビモニターで体育館の様子を見ます。同じ場所に全校が集まることはしませんが、6年生にとっても、下級生にとっても楽しい、素敵な思い出になるといいなと思います。

3学期、そして、今の学年も残すところ2か月となり、新しい学年へ進級です。6年生は、中学校へ進学です。目標をもって今の学年を締めくくり、自信と希望をもって次の学年に向かってほしいと願っています。

暦の上では春を迎えますが、厳しい寒さはまだまだ続きそうです。体調には十分気を付けてお過ごしください。

令和5年度についてお伝えさせていただきます。

小学校生活の中で、多様な人間関係を経験してほしいという観点から、新2年生から新5年生までの学年においては、クラス替えを実施いたします。

生活目標

「寒さに負けず 体をきたえよう」

外で遊ぶことは、体力を向上させ、ストレスや不安を解消し、集中力を高めると言われています。また、太陽の光に当たることで、体内にビタミンDが作られ骨の健康な発育を促します。生活リズムを整えるためにも外で遊ぶことはとても大事です。外の空気が冷たく感じて、体を動かすことで温まります。休み時間は外で遊びましょう。

2月の行事予定

◆栄小のホームページもご覧ください。

◆予定が変更になる場合は一斉メールなどでお知らせします。

朝読書 朝放送朝会 集放送集会 安安全指導
 何も表示がない日は、朝学習になります。

| 日 | 曜 | 行事等(数字)は学年 | 各学年時数 | | | | | | ～お知らせ～ |
|-----|---|---------------------------------------|-------|---|---|---|---|---|---|
| | | | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | |
| 1 | 水 | | 4 | 4 | 5 | 5 | 5 | 5 | 【お話タイム】 2月1日(水)～10日(金) 今年度最後のお話タイムです。学級の実態に応じて面接などを行います。 |
| 2 | 木 | <input type="checkbox"/> 安 入学説明会 | 4 | 4 | 5 | 5 | 5 | 5 | |
| 3 | 金 | 入学説明会 | 4 | 4 | 5 | 6 | 6 | 6 | |
| 4 | 土 | | | | | | | | |
| 5 | 日 | | | | | | | | |
| 6 | 月 | <input type="checkbox"/> 集 クラブ活動(4～6) | 4 | 5 | 5 | 6 | 6 | 6 | |
| 7 | 火 | <input type="checkbox"/> 読 | 5 | 5 | 6 | 6 | 6 | 6 | |
| 8 | 水 | もぐらの会(1, 2) 出前授業(3) | 4 | 4 | 5 | 5 | 5 | 5 | |
| 9 | 木 | 避難訓練 | 5 | 5 | 6 | 6 | 6 | 6 | |
| 10 | 金 | 出前授業(6) | 5 | 5 | 6 | 6 | 6 | 6 | |
| 11 | 土 | 建国記念の日 | | | | | | | 【6年生を送る会】 24日(金)に6年生を送る会を行います。今までお世話になってきた6年生へ感謝の思いを込めて、各学年から出し物を披露します。6年生にとっては、これまでの栄小での思い出を振り返ると共に、卒業への喜びの気持ちを抱けるような会になるよう、児童会を中心に組み立ててまいります。 |
| 12 | 日 | | | | | | | | |
| 13 | 月 | <input type="checkbox"/> 集 | 4 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | |
| 14 | 火 | <input type="checkbox"/> 読 出前授業(6) | 5 | 5 | 6 | 6 | 6 | 6 | |
| 15 | 水 | | 4 | 4 | 5 | 5 | 5 | 5 | |
| 16 | 木 | 多摩動物公園オンライン授業(1) | 5 | 5 | 6 | 6 | 6 | 6 | |
| 17 | 金 | | 5 | 5 | 5 | 6 | 6 | 6 | |
| 18 | 土 | 土曜授業 薬物乱用防止教室(6) | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 | |
| 19 | 日 | | | | | | | | |
| 20 | 月 | <input type="checkbox"/> 集 クラブ活動(4～6) | 4 | 5 | 5 | 6 | 6 | 6 | |
| 21 | 火 | <input type="checkbox"/> 読 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | |
| 22 | 水 | | 4 | 4 | 5 | 5 | 5 | 5 | 【保護者会】 今年度最後の保護者会が2月末から3月初めにかけて行われます。一年の振り返りを行いますので、ぜひご参加をお願いします。 ◎1・2年生 2月24日(金) ◎3・4年生 2月28日(火) ◎5・6年生 3月3日(金) ※どの学年も14時45分から 各教室にて行います。 |
| 23 | 木 | 天皇誕生日 | | | | | | | |
| 24 | 金 | 6年生を送る会 保護者会(1, 2) | 5 | 5 | 5 | 6 | 6 | 6 | |
| 25 | 土 | | | | | | | | |
| 26 | 日 | | | | | | | | |
| 27 | 月 | <input type="checkbox"/> 朝 委員会(5, 6) | 4 | 5 | 5 | 5 | 6 | 6 | |
| 28 | 火 | <input type="checkbox"/> 読 保護者会(3, 4) | 5 | 5 | 5 | 5 | 6 | 6 | |
| 3/1 | 水 | | 4 | 4 | 5 | 5 | 5 | 5 | |
| 2 | 木 | <input type="checkbox"/> 安 | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 | |
| 3 | 金 | 保護者会(5, 6) | 4 | 4 | 5 | 5 | 5 | 5 | |

下校

4時間授業(給食あり)→13時15分頃
 5時間授業 →14時30分頃
 6時間授業 →15時20分頃
 6時間授業(クラブ活動)
 →15時35分頃

※土曜日は時程が異なります。生活時程表をご覧ください。



学年の窓



1年生

〈作品袋について〉

図工の作品を持ち帰る際に使用している紫色の作品袋は、2年生でも使用します。作品を持ち帰りましたら、袋は学校へ持ってくるようにお願いします。担任が預かり、来年度に引き継ぎます。

〈あいさつ運動〉

2月7日(火)から9日(木)にあいさつ運動を行います。各クラスであいさつの意識を高める取り組みを考えて行っていきます。各クラスの担当する日にちは以下の通りです。よろしくお願いします。

1組→7日(火) 2組→8日(水) 3組→9日(木)

〈登下校について〉

学校では、安全に登下校をするために、一人にならないこと、周りの様子をよく見て歩くことを指導しています。今学期も、学年で時刻を揃えて下校できるようにしていますので、安全に登下校ができるよう、引き続きご家庭でも声掛けをお願いします。また、1年生の登校時間は、**8:15~8:25**です。遅れて登校することがないように、ご家庭でのお声掛けをお願いします。登校時間より遅れて登校する場合は、保護者の方が教室まで送ってくださるようお願いいたします。

2年生

〈算数の教材準備のお願い〉

2月下旬から「はこの形」という単元に入る予定です。いろいろな箱の形を調べたり面の形を紙に写し取ったりします。そのため、直方体か立方体の写し取れるくらいのおおきさの箱が1人につき1つ必要です。2月24日(木)までに、ご準備をお願いします。記名して持たせてもらうようにお願いします。

〈図工の作品の持ち帰り〉

保護者会(2月24日(金))の後、図工で作成した「まどのあるたてもの」の持ち帰りをお願いします。学校にある作品バックをお渡ししますので、それに入れてお持ち帰りください。3学期の終わりにまた使用しますので、後日作品バックは子供にもたせてください。

〈リコーダー購入について〉

3年生から音楽の授業でリコーダーを使用します。購入希望の方は、後日配布する所定の封筒に代金を添えて**保護者会の日**に持ってきていただくようお願いいたします。代金は、1930円(税込み)となっています。保護者会に來られない場合は、27日(月)にお子さんに持たせてください。詳細は、後日配付される手紙をご覧ください。

3年生

〈三角定規の準備のお願い〉

算数の「三角形と角」の学習で三角定規(直角三角形・二等辺三角形)を使用します。2月から学習が始まります。子供が使いやすい大きさで、目盛りが読みやすいものを選び、ご準備ください。また、コンパスも使用します。2学期にご用意いただいたもので構いませんので三角定規と一緒に持たせてください。

〈あいさつ運動〉

2月1日(水)から6日(月)にあいさつ運動を行います。各クラスであいさつの意識を高める取り組みを考えて行っていきます。各クラスの担当する日にちは以下の通りです。よろしくお願いします。

1組→1日(水) 2組→2日(木) 3組→3日(金) 4組→6日(月)

〈昔のくらし〉

社会科の学習「市のうつりかわり」で昔のくらしや昔の道具について学習しています。もし、ご家庭で教科書に載っている昔の道具や昔のくらしについて知っている方がいらっしゃれば、お子様にお話してあげてください。

学年の窓



4年生

〈図工：飾り材料準備のお願い〉

図工で、キラキラ光る材料を使って、コラージュのように絵を描く活動を行います。スパンコール、ビーズ、ラメモール、折り紙やお菓子の包み紙など、キラキラ光る材料のご用意をお願いいたします。できる範囲でかまいません。用意できましたら、チャック付きビニール袋(記名をして)などに入れて持たせてください。

〈保健体育：体の成長とわたし〉

保健体育で、体の発育や発達には個人差があることや、思春期になると体の変化がおこること、適切な運動、睡眠、食事、休養が必要であることなどを学習します。養護教諭も一緒に、授業を行っていきます。自分の体のことについて不安や心配がある時期でもあります。ご家庭でも話を聞いてあげてください。

〈来年度：家庭科で使用される裁縫用具購入について〉

原材料の高騰により、来年度、値上がりすることが予想されます。そこで、今年度最後の保護者会の時に見本品を展示しますので、ご希望の方はご検討ください。一括購入ではないので、各自で用意していただいてもかまいません。申し込みの袋は、後日配布します。

5年生

【土曜授業（2月18日）について】

1月の学校公開、校内書写展をご参観いただき、ありがとうございました。2月の学校公開では、各クラス家庭科の授業を予定しています。刺繍やミシン縫いでランチョンマット作りを行います。ぜひ、ご参観いただき、ミシンの扱い等をサポートしていただくとありがたいです。詳しい時間割については、「学校公開のしおり」をご確認ください。

【タブレットルールについて】

西東京市では「タブレットルール3きょうだい」と題し、共通して学校からの指導を行っています。

①トラブルを防ぐために……児童だけで学校を超えて人とつながらない。

②生活のリズムを保つために……高学年は夜9時までにはシャットダウン（寝る1時間前には使わない。）

③学校生活を充実させるために……指示された使い方を守る。私的なゲームや動画サイトの利用はしない。

※詳しくは栄小ホームページにも掲載しています。

学校のタブレット端末で、インターネットに接続し、アプリ等への個人的な登録や利用はしません。また、SNS等で知らない人と交流したり、個人的にやりとりを行ったりすることはトラブルのもとです。ご家庭でも、タブレットやパソコン、スマートフォン等の使い方をご確認ください。きまりを守って安全に使えるようお話しください。

6年生

【雑巾を作ります】

卒業に向けてお世話になった学校に何ができるかを考え、実行するプロジェクトを進めています。その中で、雑巾を作って学校に寄付しようという計画があがっています。そこで、家庭科の授業で雑巾作りを行うことにしました。家にある使わないタオルを用意し、持たせてください。大きさはフェイスタオル（80cm×33cm）程度です。あまり厚くないほうが作りやすいです。**13日(月)**までに用意をお願いします。

【卒業の書類】

13日に進学先などを記入する書類を配布します。ご確認ください。**20日(月)**までに持たせてください。

【中学生に向けて…】

卒業まで37日となりました。中学生へ向けて意識を高めてもらいたいことを日々指導しています。**朝の登校は8時25分まで、宿題などの忘れ物をなくす**こと、など基本的なことが曖昧になっている姿が見られます。気持ちよく卒業し中学へ入学できるよう、ご家庭でも話題にしてください。